

Pressemitteilung

Dr. Hartmuth Diery zum Leiter des Campus Horb der DHBW Stuttgart gewählt

Stuttgart, 7. Mai 2015 – Der Hochschulrat der Dualen Hochschule Baden-Württemberg Stuttgart wählte Dr. Hartmuth Diery zum Außenstellenleiter des Campus Horb. Zuvor war Dr. Diery bei der Media-Saturn IT Services GmbH als Process & Quality Manager IT Service Management tätig.

Die Wahl bedarf noch der Zustimmung der zentralen Hochschulgremien.

Nach dem Studium des Wirtschaftsingenieurswesens war Hartmuth Diery zunächst als Wissenschaftlicher Mitarbeiter an der Universität Kaiserslautern am Lehrstuhl für Industriebetriebslehre und Arbeitswissenschaft tätig. Er wurde promoviert mit einem Thema aus dem Bereich der Technologiefolgen-Abschätzung. 1991 wechselte er an das Institut für Technologie und Arbeit e.V., an dem er schließlich auch zum Mitglied des Vorstands ernannt wurde. Von 1996 bis 2000 war Dr. Hartmuth Diery Geschäftsführender Gesellschafter der Organisations- und Personalberatung O&P – Dr. Diery und Partner GdB, bevor er im Jahr 2000 als Management Consultant zur Detecon International GmbH wechselte.

Der Präsident der Dualen Hochschule Baden-Württemberg, Prof. Reinhold R. Geilsdörfer, gratuliert dem künftigen Leiter der Außenstelle Horb: „Ich beglückwünsche Herrn Dr. Diery zu seiner Wahl und freue mich auf die Zusammenarbeit mit ihm. Er verfügt über langjährige Erfahrung in der Wirtschaft, die für unser spezifisches Studienkonzept mit seiner engen Verzahnung von Theorie und Praxis von großer Bedeutung ist. Ich bin sicher, dass er die Potenziale dieses Campus ausschöpfen und ihn erfolgreich weiterentwickeln wird.“

Foto: Dr. Hartmuth Diery

Bildrechte: DHBW

Kontakt für Journalistinnen und Journalisten

DHBW Präsidium

Viola Bergmann
Friedrichstr. 14
70174 Stuttgart
Tel.: 0711 320 660 - 53
Fax: 0711 320 660 - 66
E-Mail: bergmann@dhbw.de
www.dhbw.de

DHBW Präsidium

Prof. Dr. Bärbel G. Renner
Friedrichstr. 14
70174 Stuttgart
Tel.: 0711 320 660 – 12
Fax: 0711 320 660 - 66
E-Mail: renner@dhbw.de
www.dhbw.de

Die Duale Hochschule Baden-Württemberg mit Sitz in Stuttgart ist die erste duale, praxisintegrierende Hochschule in Deutschland. Gegründet am 1. März 2009 basiert sie auf dem seit 40 Jahren erfolgreichen dualen Studienkonzept der baden-württembergischen Berufsakademie. Mit derzeit 34.000 Studierenden, über 9.000 kooperierenden Unternehmen und sozialen Einrichtungen sowie 125.000 Absolventinnen und Absolventen ist die Duale Hochschule Baden-Württemberg die größte Hochschule des Landes. In Anlehnung an das US-amerikanische State University-Modell verfügt die Duale Hochschule Baden-Württemberg über eine Organisationsstruktur auf zentraler und örtlicher Ebene. Dabei bilden die neun Standorte und drei Campus in Heidenheim, Heilbronn, Karlsruhe, Lörrach, Mannheim, Mosbach, Stuttgart, Ravensburg und Villingen-Schwenningen bzw. Bad Mergentheim, Friedrichshafen und Horb sowie dem Center for Advanced Studies (CAS) in Heilbronn mit ihren Kompetenzen und ihrer engen Vernetzung mit den regionalen Unternehmen und sozialen Einrichtungen die tragenden Säulen der DHBW.